

## IQ FINANCIERO



CLAUDIA VILLEGAS  
CÁRDENAS

claudiavillegas @revistafortuna.com.mx  
Twitter@LaVillegas1

**Rentabilidad y sustentabilidad van de la mano.** La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), a cargo de Guillermo Haro, acaba de entregar reconocimientos a la Excelencia Ambiental a varias empresas privadas que han mostrado su compromiso con el medio ambiente. Entre las 58 compañías reconocidas se encuentran: Cemex, Bimbo, Grupo Modelo, Cementos Apasco y PetStar, que dirige Jaime Cámara, un proyecto ubicado en Toluca, Estado de México, de la Industria Mexicana de Coca-Cola, que logra reciclar hasta 3 mil cien millones de botellas al año para convertirlas nuevamente en botellas y que obtuvo el distintivo por primera vez.